



Le Bowling Club de Plaisir en partenariat avec le LysBowl de Houdan, le Comité Départemental de Bowling des Yvelines CD78-FFBSQ et le BC Houdan, a organisé le samedi 19 octobre 2024 sa deuxième édition du tournoi « **OCTOBRE ROSE** ».

Cet évènement a permis de reverser la somme de 580€ à la Ligue contre le cancer, en soutien à la cause qui touche beaucoup de personnes.



Ce tournoi était ouvert à toutes les femmes licenciées et non licenciées, jeunes et moins jeunes. Pour cette 2^e édition, 47 féminines ont répondu présentes (pour information, l'an dernier elles étaient une vingtaine) ainsi que plusieurs messieurs, qui se trouvaient derrière les pistes pour encourager et supporter ces sportives.



Les bowleuses se sont affrontées sur trois parties durant lesquelles des cris de joies et/ou d'échec se sont fait entendre dans tout le bowling où régnait une superbe ambiance. Au terme de ce tournoi très convivial un classement a été fait en 2 catégories, les joueuses licenciées et les joueuses non licenciées.

Les 3 premières femmes de chaque catégorie ont été récompensées, ainsi que la meilleure ligne. De plus les organisatrices ont décerné une récompense spéciale pour la féminine la moins performante et pour la plus jeune participante, dans chaque catégorie.





Lors de cette manifestation, nous avons eu la fierté et la joie de recevoir 2 personnalités :

- Notre président Frédéric Maurice, fraîchement élu à la tête de la Ligue Régionale d'Ile de France de Bowling -LRIDF FFBSQ



- Le député de la circonscription des Yvelines, M.Karl OLIVE



Cet événement a été une superbe réussite grâce aux 2 organisatrices Michèle Esnault et Sabine Garcia, aidées d'Arlette Lefrançois dite « Mamie » mais pas seulement : il faut aussi remercier le bowling de Houdan « LysBowl' » avec son propriétaire Ludo, son staff et tout particulièrement Paulo. Le BC Houdan a également contribué à cette réussite ; merci à Tetuanui, Arenui, Jérémy et Jacques.



Un dernier remerciement aux joueurs qui nous ont apporté des lots, la mairie de Houdan, la fleuriste de Beynes « Jolies Fleurs de Cécile », le CD78 qui a offert les roses à ces dames, sans oublier la FFBSQ qui a fourni ces supers maillots.



Pour terminer
UN GRAND MERCI A TOUT LE MONDE
et
RENDEZ-VOUS L'ANNEE PROCHAINE



Eric Esnault
Vice-président du CD78
Président du BC Plaisir

Christian Bulois
Président du CD78
Coordonnateur ETR-LRIDF

*Nous remercions les photographes (Florence-Martine-Eric-Kévin) du club PAB Plaisir qui ont couvert l'événement durant toute la matinée.

